



1000 EURO erhält der Förderverein der Grundschule Dassel von der Eisengießerei Gattermann als Spende für die Erneuerung des Schulhofes. „Wir haben unser 80-jähriges Firmenjubiläum nicht groß gefeiert, sondern stattdessen unseren Mitarbeitern einen kleinen Obolus zukommen lassen“, berichtet Geschäftsführer Thomas Schwanitz (r.). Zum Jahresende wollte die Eisengießerei in ihrem Jubiläumsjahr noch etwas Gutes tun, weshalb man sich für die Spende an die Grundschule Dassel entschloss. Der neue Schulleiter Ulrich Kättner-Neumann nahm diese entgegen und versprach, damit wieder den Schulhof auf Vordermann zu bringen. „Das Geld kommt gerade sehr passend“, dankte Kättner-Neumann. „Wir freuen uns, für den Ort Dassel und gerade für Kinder etwas tun zu können“, erklärt Schwanitz. Die Eisengießerei habe ein gutes Verhältnis zu Dassel, schließlich wohne ein großer Teil der Gesellschafter und Mitarbeiter hier, sodass man auch eine soziale Verantwortung gegenüber der Stadt habe. 150 Mitarbeiter stehen bei Gattermann in Lohn und Brot. Allein in den vergangenen vier Jahren konnten 50 neue Mitarbeiter eingestellt werden. „Die Nachfrage nach bearbeiteter Gussteilen wird immer größer“, erklärt Thomas Schwanitz und signalisierte, dass diese Spende nicht die Letzte sein werde.

sbm/Foto: Breustedt-Muschalla

Einbecker „Eule“ 23.12.2007